

SPENDEN

Ein Fest der Nächstenliebe

Aufkirchen – Die Ortschaft Aufkirchen zeigt wieder ein großes Herz für Kinder und Hilfsbedürftige. Der Erlös vom Ortsfest im August bescherte zwei Projekten jeweils 500 Euro. Das Kinderhaus Aufkirchen St. Johann Baptist bekommt eine Sparrate zum Kauf einer Sprossenwand für ihre Turnhalle. Der andere Teil des Geldes geht an die Spendenaktion für die herzkranke Rufina aus Südin. Pfarrer Jesudason, der viele Jahre im Pfarrverband Erdinger Moos tätig gewesen war, hatte um Hilfe für das Mädchen gebeten. Sie benötigt dringend eine Herzoperation. Ihre Eltern können die Kosten in Höhe von 4000 Euro nicht aufbringen. Ortssprecher Anton Huber überreichte zusammen mit Karin Italiaander die Spenden an die Verantwortlichen. sin



Stolz und dankbar (v. l.): die Mädchen und Buben vom Kinderhaus St. Johann Baptist, Sabrina Laribi, Melinda Pfeiffer-Sedlmayr, Daniela Krönauer-Kölbl, Andrea Rasthofer, Andrea Peis, Pfarrer Philipp Kielbassa, Ortssprecher Anton Huber, Karin Italiaander und Kinderhausleiterin Adelheid März.

FOTO: SIMMET